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   Goya Ciudad

Intendente Hormaechea:

“PREFECTURA VA A CEDER AL MUNICIPIO TODO EL 
SECTOR DEL MUELLE Y EL GALPÓN PARA QUE SEA 
UTILIZADO COMO UN ESPACIO PÚBLICO”
“Incluye la calle interna, la plazoleta, el galpón y el muelle de Prefectura”, precisó el jefe 

comunal y acotó que “es inminente la cesión”.    
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Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

04 de Octubre

1868 - Nace en Buenos Aires Marcelo T. de Alvear, abogado, político, embajador, diputado y presidente 
de la Nación entre 1922 y 1928. Murió en Don Torcuato (Provincia de Buenos Aires) el 23 de marzo de 
1942.
1923 - Muere el legislador, diplomático, internacionalista y escritor Estanislao S. Zeballos, autor de "Viaje 
al país de los araucanos" y "Painé". Formó valiosas colecciones de material aborigen, producto de sus 
viajes. Fundó la "Revista de derecho, historia y letras". Nació en Rosario (provincia de Santa Fe) el 27 de 
julio de 1854.
1960 - Por decreto del Poder Ejecutivo Nacional Nº 12.179 se reglamenta el funcionamiento de los 
institutos de enseñanza privada.
1977 - Fallece José Ber Gelbard, político y ex-ministro, en Washington DC.
2009 - Fallece Mercedes Sosa, cantante.

.
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Intendente Hormaechea:

“PREFECTURA VA A CEDER AL MUNICIPIO TODO
EL  SECTOR DEL  MUELLE  Y  EL  GALPÓN PARA
QUE  SEA  UTILIZADO  COMO  UN  ESPACIO
PÚBLICO”
“Incluye la calle interna, la plazoleta, el galpón y el muelle de Prefectura”,
precisó el jefe comunal y acotó que “es inminente la cesión”. En diálogo con
RADIO POWER, el Intendente Mariano Hormaechea habló de su reunión con
el Ministro de Obras Públicas de Corrientes y de las obras de la Costanera
de  Goya.  También  contó  los  nuevos  juegos  que  se  van  a  instalar  en  el
Parque  Acuático  y  celebró  la  compra  del  inmueble  de  la  ex  fábrica  de
Massalin  por  parte  de la  Provincia.  Con vistas al  22  de octubre  dijo  que
Juntos por el Cambio “es la mejor opción para Corrientes y para el país”.

El  intendente  Mariano  Hormaechea
se reunió el lunes con el Ministro de
Obras  Públicas  de  la  Provincia,
Claudio Polich. “Fue para ponernos al
tanto y en sintonía con la obra de la
Costanera  que  viene  teniendo
avances importantes. Ya se comenzó
a  sanear  la  parte  donde  estaba  el
Flotante  que  había  quedado
pendiente”, señaló el  jefe comunal y
anunció que “es inminente la cesión
(por parte de Prefectura al Municipio -
falta  la  firma  de  la  documentación
respectiva)  de  todo  el  sector  del
muelle  y  el  galpón  para  que  sea
utilizado como un espacio público”.
“Incluye la calle interna, la plazoleta,
el galpón y el muelle de Prefectura”,
detalló  el  mandatario  y  agregó
“nuestra idea es transformar eso en
una plazoleta pública. Para mí es el
mejor  lugar  que  tiene  la  ciudad  en
cuanto a la vista al río. Hay muchas
ideas,  se  puede  hacer  un  paseo
cultural,  gastronómico,  tiene  que  ir
por ese lado. Y se va a generar otro
espacio  para  el  disfrute  de  las
familias”.

Entrevistado  en  el  programa
“Haciendo camino”  de Radio Power,
Hormaechea se explayó sobre la obra
de  reconstrucción  de  la  Costanera.
“La primera etapa de la obra ya está
en  su  tramo  final.  Falta  concluir  el
saneamiento  con  piedras  de  gran
envergadura  en  el  sector  donde

estaba el Flotante. Una vez terminado
esto ya arrancaría la etapa 2, la parte
de  arriba”,  apuntó.  Eso  sería  para
principios  del  año  próximo?,  se  le
preguntó.  “No  puedo  precisar  un
plazo.  Pero  una  vez  que  esté
terminado  va  a  ser  una  Costanera
totalmente  diferente.  Va  a  tener  un
paseo  inferior  y  otro  superior,  va  a
quedar muy linda”, remarcó.

EX FABRICA DE MASSALIN

El  pasado  mes  de  septiembre  el
gobernador  Gustavo Valdés anunció
que  la  Provincia  había  adquirido  el
inmueble donde funcionaba la fábrica
de  Massalin  Particulares,  por  calle
Ejército Argentino, entre 9 de Julio y
Corrientes.  “La  adquisición  de  ese
inmueble se hizo pensando en fines
educativos. Desde un principio, luego
de  hablar  con  las  instituciones
intermedias  se  lo  planteamos  al
gobernador.  El  será  quien  haga  el
anuncio  en  el  momento  oportuno
sobre  qué  universidad  va  a  venir  a
Goya”, expresó el Intendente.

Comentó que en la última Fiesta del
Surubí se constituyó en el lugar junto
a Valdés. “No pudimos recorrer todo
el  edificio,  pero  lo  que pudimos  ver
estaba  bien,  intacto.  Hay  aulas,  y
seguramente  habrá  que  hacer
readecuaciones  para  habilitar  otras
más”, sostuvo.

En  cuanto  a  las  posibles  carreras
universitarias  a  dictarse  en  Goya,
“siempre  lo  manejamos  vía  el
gobierno  provincial  con  el
gobernador”,  indicó  y  consideró  que
alguna  ingeniería  relacionado  a  lo
tecnológico sería “sumamente 
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interesante”  porque  “no  solo
generaría  oportunidades  a  los
goyanos sino para toda la región”.

PARQUE ACUÁTICO Y PLAYA EL
INGA

La  gestión  del  Intendente
Hormaechea  viene  poniendo  mucho
énfasis en el desarrollo del potencial
turístico  de  Goya.  “Seguimos
reforzando  y  potenciando  los
productos turísticos que tenemos y la
infraestructura.  Y en  ese  sentido  ya
arrancamos  con  la  Oficina  de
Información  Turística  que  se  está
haciendo en la Rotonda de acceso a
Goya.  Va  a  quedar  muy  linda  y  es
algo que necesitábamos”, resaltó.

Ponderó igualmente que en la playa
El  Inga  se  está  construyendo  un
espigón en la punta norte para ver si
podemos ampliar la playa. No vamos
a llegar a sanear todo este año, pero
vamos a ganar más espacio. La idea
es  regular  un  poco  para  ampliar  la
playa.  También  vamos  a  hacer  la
vereda peatonal  de punta a punta y
vamos a poner adoquinado en el 
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paseo gastronómico”, anunció.

Celebró  la  adquisición  de  nuevos
juegos  que  se  van  a  instalar  en  el
Parque Acuático. “Son tres toboganes
que  tienen  5  metros  de  altura  con
otros  dos  toboganes  que  van  a
permitir que se tiren los padres y los
chicos. Se van a colocar, en la parte
norte de la pileta grande”.

Otra  mejora  que  concretará  el
Municipio  en  el  Parque  Municipal  a
orillas  del  río  Santa  Lucía  será  la
construcción  de  parrillas.  “Vamos  a
hacer  más  parrillas  para  los  que
quieren  disfrutar  de  ese  hermoso
parque. Estos espacios públicos que
se van revalorizando son necesarios
porque las familias lo necesitan para
pasar un lindo momento”, subrayó.

La temporada de verano se abriría en
los  primeros  días  de  diciembre.  La
idea  es  arrancar  lo  antes  posible
porque el Parque funcionó muy bien
para  goyanos y  turistas.  Los  juegos
que vamos a poner van a significar un
atractivo muy convocante”, auguró el
Intendente.

MUNICIPALIDAD  RECIBIÓ  LA  VISITA  DE  LA
IMAGEN DE LA PATRONA DE GOYA
La Municipalidad recibió la visita de la  imagen de la Virgen del Rosario. En
esta oportunidad,  el Intendente Mariano Hormaechea, junto a funcionarios y
personal municipal le dieron la bienvenida a la Patrona de la ciudad, en el
sector de ingreso al edificio municipal.

Este  miércoles  a  la  mañana,  la
imagen  de  Nuestra  Señora  del

Rosario  arribó  al  hall  del  Edificio
municipal, donde fue transportada por
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el  Intendente  Mariano  Hormaechea
acompañado  por  funcionarios  que
acompañaron  esta  sencilla
ceremonia.

La  imagen  de  la  Patrona  de  Goya
llegó acompañada por el Padre Juan
Carlos  López  y  fue  recibida  con
cánticos y con el acompañamiento en
guitarra de Alberto Machuca y “Tuky”
Ortiz en acordeón.

El  padre  López  comentó  que  la
devoción por la imagen de la Virgen
del  Rosario  dijo  que  “somos  como
herederos de un testimonio,  de  una
carrera de postas, un testimonio de fe
de aquella que estuvo en las raíces
de  la  identidad  de  la  historia  de  la
ciudad de Goya. Así lo han estudiado
los  historiadores,  así  sabemos:
“Plaza,  Cruz  y  Campanario”.  A  mí
siempre  me  gusta  decir  en  los
colegios,  a  los  chicos  y  a  los
docentes  que  esa  imagen  de  María
es como un elemento cualificador de
la  identidad  de  esta  ciudad.  Esta
imagen traída por Doña Farizano de
Ojeda, una imagen española que los
navegantes  de  este  riacho  trajeron,
esta  devoción  la  traían  fuerte  de
España...Vamos  a  celebrar  la  fiesta
de  la  ciudad  y  que  esta  visita  sea
motivo  de  bendición  para  cada  una
de  las  áreas  municipales  y  se  la
vamos a dejar hasta el mediodía”.

“Una imagen es cercanía del amor a
Dios”, sintetizó.

Luego el padre López dio lectura a un
pasaje del Evangelio San Lucas 1:39-
56 que se refiere a la visita de  María
a  su  prima  Isabel  y  que  dice:  “Por
aquellos días, María se fue de prisa a
un pueblo de la región montañosa de
Judea,  y entró en la casa de 
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Zacarías y saludó a Isabel.  Cuando
Isabel  oyó  el  saludo  de  María,  la
criatura se le estremeció en el vientre,
y ella quedó llena del Espíritu Santo.
Entonces,  con  voz  muy  fuerte,  dijo:
¡Dios  te  ha  bendecido  más  que  a
todas las mujeres, y ha bendecido a
tu  hijo!  ¿Quién  soy  yo,  para  que
venga  a  visitarme  la  madre  de  mi
Señor?  Pues tan  pronto  como oí  tu
saludo,  mi  hijo  se  estremeció  de
alegría en mi vientre. Dichosa tú por
haber  creído  que  han  de  cumplirse
las cosas que el Señor te ha dicho!”.

Luego  funcionarios  y  empleados
municipales  de  distintas  áreas
municipales leyeron sus intenciones.

El  Intendente,  Mariano  Hormaechea
dio la oración a la Virgen: “Virgen del
Santísimo Rosario,  Madre y Patrona
nuestra  escucha  nuestra  oración.
Que en cada una de nuestras familias
reine  siempre  la  paz  y  la  armonía.
Que  en  nuestra  ciudad  nos
aceptemos  como  hermanos,  que
formemos  la  comunidad  cristiana
junto a tu hijo Jesucristo que vive y
reina por los siglos de los siglos”.

El cura párroco de la Iglesia Catedral
invitó  a  la  Oración  por  la  Patria.  Y 
bendijo  a  los  trabajadores
municipales y la comunidad.

El  Padre  Juan  Carlos  López
agradeció  la  recepción  y
predisposición  del  Intendente  y
demás  funcionarios  para  este
momento de espiritualidad.

Luego la imagen quedó colocada en
el  hall  del  Municipio  tal  como  se
realizó en otras instituciones antes de
la  conmemoración  inminente  de  la
Fiesta  Patronal  en  honor  a  Nuestra
Señora del Rosario.
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Selección rigurosa:

MUNICIPIO  DE  GOYA  INICIÓ  PROCESO  DE
EVALUACIÓN PARA INSPECTORES DE TRÁNSITO
CON 380 ASPIRANTES
En un esfuerzo por  fortalecer  el  equipo  de  inspectores de tránsito  de  la
Dirección  de  Tránsito  de  Goya,  la  Municipalidad  ha  llevado  a  cabo  un
llamado  a  concurso  que  ha  atraído  la  participación  de  380  personas.
Alejandro Storti, Perito en Accidentes de la Dirección de Tránsito, quien ha
estado  directamente  involucrado  en  la  organización  de  este  proceso,
compartió detalles sobre la selección en una entrevista telefónica con la 88.3
Radio Ciudad.

El  Secretario  de  Gobierno  de  la
Municipalidad  de  Goya,  Pablo
Fernández  Spessot,  junto  con  el
Director  de  Tránsito,  Fernando
Vallejos,  estuvieron  presentes  en  la
Casa del Bicentenario para explicar la
importancia de esta convocatoria y el
proceso de selección que se llevará a
cabo.

Según  la  resolución  1360,  los
aspirantes fueron convocados a una
presentación  presencial  en  la  Casa
del  Bicentenario.  Durante  este
evento,  se  les  proporcionó
información  detallada  sobre  la
modalidad  del  concurso,  el  estricto
orden de mérito y los pormenores del
examen que tendrían que enfrentar a
partir de mañana jueves 5 de octubre.
El examen consta de 50 preguntas de
opción múltiple y tiene una duración
de  aproximadamente  una  hora  y
media.  Para aprobar,  los candidatos
deben  responder  correctamente  al
menos el 90% de las preguntas.

Es  esencial  destacar  que  los
aspirantes  recibieron  material  de
estudio con antelación, que incluía la
ley de tránsito y un manual preparado
localmente  para  facilitar  su
preparación.  El  licenciado  en
criminalística Alejandro Storti enfatizó
que  este  enfoque  se  adoptó  para
asegurar  la  transparencia  del
proceso, y que durante el examen se
implementarán medidas para evitar el
uso  de  dispositivos  electrónicos  y
garantizar  la  integridad  de  la
evaluación.

Después  del  examen,  los
participantes  que  superen  el  umbral
del  90% pasarán  a  una nueva fase
que  consiste  en  una  entrevista.
Durante  esta  etapa,  se  evaluará  no
solo  la  competencia  técnica  de  los
candidatos,  sino  también  su
idoneidad para cumplir con las tareas
específicas del puesto. Aquellos que
logren  destacarse  serán
seleccionados en función de su orden
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de mérito y su capacidad para cumplir
con las responsabilidades requeridas.

Este  llamado  a  concurso  no  solo
representa una oportunidad para los
aspirantes,  sino  también  un  paso
significativo hacia una gestión del 
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tránsito  más  segura  y  eficiente  en
Goya. Con 380 personas listas para
demostrar  sus  habilidades  y
conocimientos,  la  ciudad  está  un
paso  más  cerca  de  contar  con  un
equipo  de  inspectores  de  tránsito
altamente capacitados y dedicados.

SEGUNDA  ENTREGA  DE  CERTIFICADOS  DEL
CONSERVATORIO FRACCASI
La  Escuela  Municipal  de  Música  “Alcides  Romero”  invita  a  la  segunda
entrega  de  certificados  a  sus  destacados  estudiantes.  Este  significativo
evento se llevará a cabo este jueves 5 de octubre a las 19 horas en la Casa
de la Cultura.

Los  alumnos  que  recibirán  sus
merecidos  certificados  han
demostrado  un  compromiso
excepcional  con  su  formación
musical.  Su dedicación y pasión por
la música les han permitido alcanzar
este logro.

Cabe destacar que la primera entrega
de certificados se llevó a cabo el 11
de mayo de este año, reconociendo a
31  alumnos  que,  durante  el  primer
año  de  su  formación,  aprobaron
satisfactoriamente  los  exámenes  de
teoría y solfeo ante el Conservatorio.

Invitamos  cordialmente  a  los
familiares de los estudiantes y a los
medios  de  prensa  a  unirse  a  este
acto de reconocimiento.

INTENDENTE HORMAECHEA DIO DETALLES DEL
NÚMERO INÉDITO DE OBRAS EN EJECUCIÓN EN
GOYA
Mariano Hormaechea: “Es un momento de decisiones y de tomar conciencia,
informarse bien de la decisión que va a tomar porque lo que se está jugando
es el futuro”.

El  jefe  comunal  remarcó  que  el
volumen  de  obras  en  ejecución  es

algo nunca visto en Goya. Mencionó
las obras en la Costanera, la apertura
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de la calle de la Prefectura, la compra
de  nuevos  juegos  en  el  “Parque
Acuático”,  la  Oficina  Turística;  el
pronto  inicio  de  la  colocación  del
pavimento negro en la calle Belgrano
y otras obras en la playa “El Inga”.
En una entrevista en FM Norte 104.1,
con  la  periodista  Gabriela  Cejas
Salomón,  el  intendente  Mariano
Hormaechea hizo un repaso del plan
de obras públicas que se lleva a cabo
y de otros aspectos de su gestión de
gobierno. La amplitud de las obras se
explica  por  la  conjunción  de
esfuerzos  de  la  Provincia  y  la
Municipalidad, aparte de las obras del
programa  Mita  y  Mita  y  por
“Administración”.

En  un  contacto  con  la  prensa  dijo:
“Venimos avanzando con un plan de
obras. Nunca hemos visto la cantidad
de obras que se están haciendo en la
ciudad, trabajando en conjunto con el
Gobierno  Provincial.  O  sea,  hay  un
gran  acompañamiento  del
Gobernador a los goyanos. Nosotros
desde  la  administración  pública
también  tenemos  la  posibilidad  de
avanzar en ese sentido”.

PROGRAMA MITA Y MITA

“Ahí tenés diferentes obras dentro de
lo que es el programa “Mita y Mita”.
Ya  hemos  hecho  34  cuadras.  El
viernes  vamos  a  estar  inaugurando
otra.  Tenemos  28  cuadras  por
inaugurar. Hemos lanzado 9 cuadras
más  dentro  del  programa  “Mita  y
Mita”  porque  tenemos  55  turnos
dados,  de  esos hicimos  34 y  ahora
lanzamos más”, precisó.

POR ADMINISTRACIÓN

“Después estamos con el  programa
de pavimento por administración. Ya
terminamos  la  pavimentación  de  la
calle Cialzeta, en el Este. Está dentro
del  marco del  plan  de interconexión
de  los  barrios.  Ahora  estamos
avanzando  con  la  Gendarmería
Nacional.  En  la  zona  Sur  estamos
avanzando en la pavimentación de la
calle  que  es  continuación  de  la
avenida Rolón. Va a unir la Rolón con
la avenida Díaz Colodrero”, indicó el
jefe de la comuna de Goya.

COSTANERA Y PREFECTURA
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“Está  el  tema  de  la  Costanera.
Estuve  reunido  con  el  ministro
Claudio  Polich  acordando  cómo
seguir. Esta obra va a ser un antes y
un  después  para  la  ciudad,
recuperando  un  espacio  público
también. Se trata de la recuperación
de  la  parte  de  la  Prefectura  que
volverá a ser pública. Es la calle que
pasa por  el  medio de la  Prefectura.
La  plazoleta,  el  galpón  y  el  muelle.
Eso se va a convertir en un espacio
público”, detalló.

LA PLAYA

El  Intendente  expresó:  “Estamos
avanzando  en  seguir  poniendo  en
valor  a  nuestra  playa.  Estamos
intentando ganar la parte Norte de la
playa.  Esta  semana  vamos a  hacer
toda  la  vereda  peatonal  de  toda  la
playa, punta a punta para que sea un
espacio para ir a caminar. Para que la
familia  pueda  estar  ahí.  Vamos  a
hacer  algunas  modificaciones  en  el
espacio adoquinado, en la parte de la
peatonal  que  evidentemente  vino  a
quedarse  como  peatonal.  Vamos  a
hacer  algunos  arreglos.  Hicimos  un
espigón en la parte Norte y seguimos
reforzando  para  que  eso  sirva  de
contención  y  vaya  generando  las
condiciones  para  que  eso  se
transforme  en  zona  de  playa
también”.

PARQUE ACUÁTICO

También  el  Intendente  habló  de  la
situación  del  Parque  Acuático:
“Vamos a sumar cinco toboganes de
cinco metros de altura, con lo cual se
va a convertir en una nueva atracción
en  este  parque.  Eso  va  a  dar  que
hablar mucho este verano y va a ser
un lugar muy convocante. Más allá de
que vamos a mejorar todo el  sector
de  parrillas  y  todo  eso  para  que  la
familia  pueda  estar  ahí.  Pensando
también  que  muchas  familias  no
tienen  dónde  ir  y  necesitamos  de
esos  espacios  públicos.  Eso  está
encaminado”.

OFICINA TURISTICA

El  jefe  comunal  precisó:  “Estamos
avanzando  en  la  Oficina  de
Información Turística en el acceso a
la  ciudad.  Eso  necesitamos  en  este
trabajo que estamos haciendo en el 
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turismo. Queremos que se desarrolle
la  parte  turística  de  la  ciudad.  Hay
muchos objetivos. Se está trabajando
en  la  Legislatura  (para  convertir  el
Isoró  en  Reserva).  Eso  será  un
producto turístico, no solo para Goya
sino para la región, muy interesante”,
expresó.

CALLE BELGRANO

Sobre la obra de repavimentación de
la  calle  Belgrano,  el  intendente  de
Goya dijo: “Estamos avanzando en la
calle  Belgrano.  Nos  trajo  algunos
dolores  de  cabeza.  Por  eso  se
demoró un poco”.

“Por ahí hay una confusión, el vecino
cree  que  era  eso  nomas  y  se
terminaba. Lo que pasa es que ahora
se está terminando la etapa de hacer
todo  el  bacheo  y  el  arreglo  de  los
cordones cuneta que se habían roto
en algún momento”, explicó.

“Había  unos  pluviales  que
arreglamos  en  la  Luis  Agote,  en  la
Paraguay,  una esquina que siempre
se llena de agua y aprovechamos ya
que se levantó. Hicimos los arreglos,
por  lo  que  dijeron  los  técnicos  del
PRODEGO  y  demás.  En  estas
últimas  lluvias  funcionó  bastante
mejor. Es inminente que se empiece
a  ver  en  estos  días  el  pavimento
negro”, comentó.

ESTACIONAMIENTO MEDIDO

Sobre  el  nuevo  sistema  de
estacionamiento medido, que prioriza
el  pago  por  medios  virtuales,
manifestó:  “Al  principio  había
generado algunas resistencias, como
pasa siempre por el desconocimiento.
Pero  hoy  prácticamente  todos
estamos  familiarizados  con  las
aplicaciones.  Se  emplea  una
aplicación  muy  fácil.  En  la  primera
semana en donde pudo haber llegado
a  haber  algún
inconveniente...después no recibimos
mayores  reclamos.  Creo  que  está
funcionando  bien,  uno  lo  maneja
desde  el  teléfono,  tiene  cargado  su
crédito y agiliza en todos los sentidos.
La  aplicación  tiene  varias
herramientas que facilitan el tema de
dónde  estacionar  y  un  montón  de
cuestiones. La idea era continuar con
los dos sistemas, al principio hasta fin
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de mes,  pero  lo  vamos a ir  viendo.
Porque  esto  es  un  poco  prueba  y
error  y  mucha  gente  todavía  no  se
acostumbra o no quiere, resiste o lo
que fuera. Siempre todo cambio trae
estas cuestiones”.

CALLE PERON

Sobre  la  situación  vial  en  la  ex
avenida  Perón,  dijo:  “Empezamos  a
hacer  un  trabajo  de  campo  con  el
equipo de Estadísticas para ver bien
el  tema  que  se  planteaba  ahí.
Después,  con el  resultado,  fuimos y
les  mostramos  a  los  vecinos  y
comerciantes  frentistas  cuál  era  la
evaluación que se había hecho y en
definitiva no generaba ningún tipo de
inconvenientes de ser avenida a ser
de  mano  única.  Hubo  resistencias,
hubo algunos malos entendidos. Pero
como  les  dijimos  a  ellos  siempre
tuvimos las  puertas  abiertas  para  el
diálogo  y  para  escuchar  las
inquietudes.  Nosotros  podíamos
cometer errores. Después pasó eso.
Pero  rápidamente  nos  volvimos  a
juntar  y  se  entendió  la  cosa  y  hoy
está  funcionando,  se  están
terminando  de  hacer  algunas  obras
de retoque en el  lugar a lo que nos
habíamos  comprometido.  Las
veredas  en  ese  lugar  son  muy
anchas.  Entonces  se  estaba
arreglando la  parte  de  los  cordones
cuneta  que estaban rotos  o  que no
había  para  generar  las  condiciones
del  estacionamiento.  Se  hizo  un
bacheo y está funcionando bien”.

POLÍTICA SALARIAL

“Nos  habíamos  comprometido  a
continuar una política salarial, de plus
y  de  bonos.  Trabajando  con
responsabilidad  y  de  manera
ordenada pudimos cumplir  con esos
objetivos  de  recomposición  salarial.
Hicimos el anuncio de recomposición
del  22  por  ciento  para  los  planta,
contratados  y  jornalizados;
incorporamos  un  adicional
remunerativo para complementar esto
de  la  inflación  que  este  gobierno
nacional no ha podido resolver y que
repercute directamente  al  bolsillo  de
los  empleados  municipales  e
intentamos con mucho esfuerzo ir a lo
más  cerca  posible  de  la  inflación.
Siempre estamos casi a la par del 
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proceso  inflacionario  que  se  va
anunciando y eso es lo que venimos
haciendo. La cuestión no es sencilla,
el  contexto  económico  cada  vez  es
más complejo. Vamos a ver qué pasa
después del 22 de octubre”, señaló.
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“Es un momento de decisiones y de
tomar conciencia, informarse bien de
la decisión que va a tomar porque lo
que  se  está  jugando  es  el  futuro”,
reiteró el Intendente.

Desarrollo local sostenible:

CURSO SOBRE FORMULACIÓN DE PROYECTOS Y
FINANCIAMIENTO INTERNACIONAL
Organizado  por  la  Secretaría  de  Planificación  Económica  y  Productiva  a
cargo  de  la  doctora  Andrea  Aquino,  con  la  Dirección  de  Relaciones
Internacionales,  este  jueves  tendrá  lugar  en  Salón  de  Usos  Múltiples  de
Costa  Surubí  a  partir  de  las  9:30  horas  una  capacitación  llamada
Formulación de Proyectos y Financiamiento Internacional.

Está  destinada  a  funcionarios
municipales,  técnicos  municipales  y
asociaciones  civiles.  Tendrá  una
duración  de  dos  encuentros
(teórico/práctico)  ambos  de  manera
presencial.
“Esta capacitación viene de la mano
de la Secretaría de Planificación junto
con ambas direcciones y la dirección
de RR.II. que depende del Ministerio
de Coordinación y Planificación de la
provincia de Corrientes, con auspicio
del  municipio  de  Goya”,  informó  la
Dra. Aquino.

Consultada por la utilidad de esta cita
dijo: “Resulta necesario para adquirir
las  herramientas  para  realizar  un
proyecto  acorde  con  las  requeridas
por  cada  área  del  municipio  -por
ejemplo-  o  de  asociaciones  civiles
para  poder  adquirir  financiamiento
internacional,  así  como  para  saber

solicitar  asistencia  técnica,  becas,
cursos”, enumeró.

Aquino puso el foco en la calidad de
esta capacitación “ya que a veces por
mínimos detalles o por no reunir los
requisitos  necesarios  no  se  puede
adquirir  estos  beneficios,  entonces
consideramos  que  es  de  mucha
relevancia poder capacitarnos”.

La  propuesta  posee  una  primera
parte teórica que inicia este jueves 5
a las 9.30 de la mañana. La segunda
jornada se brindará el próximo jueves
12 con  la  parte  teórica.  Ambas son
presenciales.

De igual  modo,  se informará acerca
de  los  diferentes  financiamientos,
condiciones y requisitos de acuerdos
a las distintas áreas o convocatorias. 

Los docentes provienen de diversas
áreas del  conocimiento  relacionadas
con  la  formulación  de  proyectos,
como las ciencias políticas, sociales,
económicas  y  la  administración
pública,  social  y  privada.  Serán:
Isabel  Figueredo;  Yael  Bauza  y
Griselda  Miño  de  la  Dirección  de
Relaciones Internacionales.

Si  bien  se  remitió  notificaciones
virtuales, queda abierta la invitación a
todos  los  representantes  de
organismos,  asociaciones  y
cooperativas  que  quieran  estar
presentes ponerse al corriente acerca
de esta herramienta para el  impulso
económico  y  social  “así  que  los
esperamos a todos a la mañana en el
Predio”, finalizó.
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Concurso Argentino Pesca Variada Embarcada:

MANUEL  MACHUCA:  “EL  BUEN  MANEJO  DEL
ESCENARIO  NO  FUE  CASUALIDAD,  SINO  QUE
SURGE DEL TRABAJO EN EQUIPO”
El  pasado  domingo  cerró  otra  edición  del  Concurso  Argentino  de  Pesca
Variada  Embarcada  con  Devolución  en  Goya,  y  uno  de  los  aspectos
destacados  del  evento  náutico  fue  la  grilla  de  artistas  presentados  y  el
excelente manejo de los tiempos sobre el escenario.

El  tremendo  éxito  de  las  jornadas
festivaleras  fue  el  resultado  de
nuevas  propuestas,  con  neto  perfil
regional,  especial  para  quienes
sienten  la  música  chamamecera  y
disfrutan  la  emoción  de  estar
actuando sobre un escenario.

El  evento  contó  con  una  grilla  de
artistas  en  ascenso  y  varias
propuestas  musicales  con  voces  y
figuras consagradas.

“El buen manejo del escenario no fue
casualidad, sino que surge del trabajo
en equipo entre locutores como Jorge
Sobral  y  los  grupos  Semilla  Eterna,
Los  Gauchos  Litoraleños,  Ángel
Piciochi,  Paola  Belén,  La  Gauchita
Cumbiera;  una  coordinación  en
conjunto para que salga en tiempo y
forma, al igual que el día sábado con
el  desfile  de reinas,  Dionne Models,
desfile de figuras de comparsas, por
lo  cual  expreso mi  agradecimiento  a
Norma  Debórtoli,  Verónica  Albhom,
Juan  Romero,  y  las  candidatas  a
reinas”,  nombró  el  encargado  de
escenario, Manuel Machuca.

Asimismo, el domingo por la tarde, el
predio Costa Surubí estuvo colmado
de público que concurrió al cierre del
festival  y  que  contó  con  grandes
artistas  locales  como  “Malones,
“Agrupación Bantu”, “Ven a Bailar” y 
el gran cierre a cargo del santafesino

el  “Brujo”  Ezequiel  que  con  sus
grandes  éxitos  hizo  deleitar  a  los
presentes.

“Todo se cumplió en tiempo y forma,
surge  de  una  coordinación  previa  y
de ultimar detalles”, reiteró.

Cabe  señalar  que,  tanto  para  la
Fiesta  Mayor  del  Surubí  como  la
Variada,  se  contó  con  un  sector
detrás  del  escenario  mayor  “Juan
Melero” de camarines, y de atención
al  artista  con  servicio  de  catering  y
sector  “de  estar”  que  jerarquiza  los
eventos  que  se  realizan  en  Predio
Costa Surubí.

“Atrás del escenario hay una puesta
espectacular  con  camarines.
Trabajamos  con  lo  que  tenemos  y
eso  hace  que  el  artista  se  sienta
cómodo, tenían su sector donde se le
daba refrigerio, sector de recepción, a
todos los grupos se les trató por igual
y  eso  hace  que  brinden  un  buen
espectáculo. Esos detalles hacen que
todo  salga  bien  y  en  horario”,
enfatizó.

Ciertamente el refrigerio y la atención
en  general  no  discriminó  jamás  a
nadie,  y  todos,  grandes  y  chicos,
artistas  foráneos  y  locales,  músicos
de  renombre  o  en  ascenso…
pudieron  disfrutar  “tras  bambalinas”
como en escena.
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AGRADECIMIENTOS

Machuca  renombró  a  las  personas
que  trabajaron  para  que  las
presentaciones  tuvieran  el  aplauso
del  público  que  se  dio  cita  los  tres
días del evento náutico.

“A  los  integrantes  de  las  doce
escuelas de danzas de la ciudad por
la  participación  en  el  escenario,  al
equipo  de  la  Municipalidad  que
conmigo  se  portó  muy  bien,  gente
que yo le conocía de vista y traté con
ellos,  así  que  muy  contento  y
agradecido al Intendente Municipal, 
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Mariano Hormaechea; a la Secretaria
de  Educación,  Sonia  Espina;  a
Sebastián  Candia  y  a  Turismo;  a
Isabel  Vernengo;  a  los  chicos  del
catering, a Laura Vicentín. A la gente
de  Prensa  y  Alejandro  Medina
(Director);  a  Ariel  González  y  su
equipo; a los mozos; a la seguridad, a
la gente del sonido; a los artesanos y
expositores  y  a  la  ciudadanía  en
general gracias a todos”.

“Solo  queda  el  desafío  en  ir
mejorando para el año que viene este
festival  de  la  familia  de  la  Variada”,
finalizó.

CONFERENCIA DE PRENSA
Se invita  a  periodistas  y  medios  de  prensa a  concurrir  este  jueves  5  de
octubre,  a las 10 horas, a la  conferencia de prensa donde se realizará la
presentación de “La Semana de Goya”.

El Salón de Acuerdos de la Municipalidad será el lugar de encuentro con la prensa
para  finalmente  poner  en  conocimiento  de  todos  los  goyanos  las  actividades
programadas en el marco de estos días tan caros a los sentimientos de la ciudad.

La fiesta de los años felices

ESTE SÁBADO TODOS SOMOS VINTAGE
La esperaste con ansias tanto tiempo y al fin llegó. Porque prácticamente ya
estamos a horas del encuentro con los sonidos y las emociones que siguen
latiendo en tu interior: la Fiesta Vintage.

Organizada  por  Idear  Group,  este
sábado 7 de octubre el patio de LT6
Radio Goya (Mariano I. Loza 231) se
llenará de color y buena música para
bailar  y  disfrutar  de  una  noche
inolvidable.

Te esperamos para compartir  tragos
y la música de aquellos años felices.
Y si de compartir se trata, es bueno
que  sepas  que  también  hay  un  fin
solidario,  pues con la  compra de tu
entrada anticipada estás colaborando
con instituciones benéficas.

Para  consultas,  podés  contactarte  a
través  de  Facebook  o  Instagram
(Fiesta  Vintage  –  Goya)  o
telefónicamente al 3777-474100.  
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VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA
Este jueves en el barrio 25 de Mayo y el viernes en la Comisaría Tercera.

El Director de Bromatología Dr. Pedro
Depiaggio anuncia sobre la campaña
preventiva del dengue, la vacunación
antirrábica que dará inicio este jueves
5  de  octubre,  y  el  manejo  de  las
fumigaciones.  Sobre  esto  último,
“hemos mantenido una conversación
con  los  funcionarios  del  Gobierno
Provincial para unificar criterios en la
utilización  de  los  productos  para  la
fumigación”, sostuvo el director.

VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA

Depiaggio  anunció:  “El  jueves
iniciaremos en la sede del  barrio 25
de  Mayo,  de  9  a  12  horas.  De

acuerdo a la cantidad de animales se
podría repetir la semana próxima. El
viernes  6,  el  mismo  dispositivo  se
hará en la Comisaría Tercera, con el
mismo horario establecido”.

El funcionario recordó a los vecinos:
“Pueden  comunicarse  al  número
3777  802004,  es  el  número  de
nuestra  dirección  para  consultar
aquellos dueños de mascotas que no
han  recibido  la  dosis
correspondiente”.

DOSIS SUFICIENTES

En  la  parte  final  el  Director  de
Bromatología  aseguró:  “Contamos
con  las  dosis  necesarias,  de  igual
manera  en  comunicación  con
Zoonosis  provincial  informamos  que
en caso de necesitar  conforme a  la
demanda,  nos  suministrarán  más
dosis  para  poder  llegar  a  la  mayor
cantidad  de  población  animal  de
nuestra ciudad”.

CÁMARA DE TURISMO CONVOCA A ASAMBLEA
GENERAL ORDINARIA
El pasado 27 de septiembre, se reunió la comisión directiva de la Cámara de
Turismo, donde se acordó convocar a Asamblea General Ordinaria que se
realizará el día 30 de octubre a las 20 horas, en el domicilio José María Soto
711 de la ciudad de Goya.

En la misma se tratarán varios puntos
entre  ellos  la  renovación  total  de  la
Comisión directiva.
El  acta  de  la  reunión  dice:  “En  la
ciudad de Goya a los 27 días del mes
de septiembre de 2023 se reúnen los
miembros de la comisión directiva de
la  Cámara  de  Turismo  de  Goya  a
efectos  de  convocar  a  los  socios  a
Asamblea  General  Ordinaria.  Los
puntos a tratar  en el  Orden del  Día
son los siguientes:

1.            Designación  de  2  (dos)
socios  para  firmar  el  acta  junto  al
Presidente y Secretario.

2.            Lectura,  consideración  y
aprobación de la memoria y Balance,
Ejercicio Económico Financiero Nº 1
Comprendido  desde  21/10/2014  al
31/12/2014

Ejercicio Económico Financiero Nº 2
Comprendido  desde  01/01/2015  al
31/12/2015

Ejercicio Económico Financiero Nº 3
Comprendido  desde  01/01/2016  al
31/12/2016

Ejercicio Económico Financiero Nº 4
Comprendido  desde  01/01/2017  al
31/12/2017

Ejercicio Económico Financiero Nº 5
Comprendido  desde  01/01/2018  al
31/12/2018

Ejercicio Económico Financiero Nº 6 

Comprendido  desde  01/01/2019  al
31/12/2019
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Ejercicio Económico Financiero Nº 7
Comprendido  desde  01/01/2020  al
31/12/2020

Ejercicio Económico Financiero Nº 8
Comprendido  desde  01/01/2021  al
31/12/2021

Ejercicio Económico Financiero Nº 9
Comprendido  desde  01/01/2022  al
31/12/2022

3.            Renovación  total  de  la
Comisión Directiva 6 (seis) miembros
titulares y 2 (dos) miembros suplentes
y 2 (dos) Revisores de Cuentas por
Renovación de mandato.
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4.            Aprobación de las gestiones
realizadas por la comisión vigente.

Si a la hora acordada no se contase
con  el  quórum  legal  se  realizará
media  hora  más  con  quórum
establecido en el art. 29

La convocatoria a Asamblea General
Ordinaria  se  realizará  el  día  30  de
octubre a las 20 horas, en el domicilio
José María Soto 711 de la ciudad de
Goya.

No  habiendo  más  que  tratar  y
estando de acuerdo los presentes se
da por finalizada la reunión siendo las
21 horas.

Luis  A.  Ledesma  Presidente 
Gonzalo Martin Tesorero”.-

CONVOCATORIA
El  Club  Libertad  de  nuestra  ciudad  convoca  a  su  Asamblea  General
Ordinaria para el próximo 29 de octubre desde las 10 horas en su sede social
de calle 12 de Octubre 1295.

De  acuerdo  a  las  disposiciones
legales y estatutarias vigente, el Club
Atlético  Libertad  convoca  a  sus
asociados  a  la  Asamblea  General
Ordinaria en la sede de la entidad, 12
de Octubre 1295, el día 29 de octubre
a  las  10  horas,  para  tratar  el
siguiente:

ORDEN DEL DIA

1º) Lectura y Aprobación del Balance.

2º)  Aprobación  de  gestiones
realizadas  ante  Inspección  de
Personas Jurídicas.

3º) Nombramiento de dos socios para
firmar el acta junto a los miembros de
la Comisión.

4º) Elección de autoridades a integrar
el Consejo Directivo y Revisores de 

Cuentas según el Estatuto Vigente.

En  caso  de  no  haber  número
suficiente  de  asociados  a  la  hora
citada, a la media hora, se sesionará
con los presentes.

Firman  la  convocatoria:  Carmen
Molina y Roberto Valenzuela.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


